

PROMOPREVE

Newsletter de Promoción de la Salud y
Prevención de la Enfermedad

Suscripción (alta/baja) en:
edusalud@carm.es



Edita: Servicio de Promoción y Educación para la Salud
Dirección General de Salud Pública y Adicciones
Consejería de Salud

Día internacional Trastorno del Espectro Alcohólico Fetal "TEAF" 9 de septiembre

El alcohol es un agente teratógeno y puede causar daño permanente en el feto, es el trastorno del espectro alcohólico fetal (TEAF).

Las mujeres embarazadas, y las que desean quedarse embarazadas, no deben consumir alcohol durante toda la gestación, incluso desde que se planifica el embarazo.

Es fundamental que tengan el apoyo, de su pareja y de su entorno social, a través de un ambiente saludable.

1 / ACTIVOS EN SALUD PARA LA CIUDADANÍA

Campaña de la Región de Murcia para mujeres que estén embarazadas o planificando el embarazo. "Prevención Trastorno del Espectro Alcohólico Fetal (TEAF)".

2 / NOVEDADES PARA PROFESIONALES SANITARIOS

Modelo de Prevención de Adicciones Escolar y Comunitario. Programa ARGOS.

Programa Prevención de Ludopatía.

1 / ACTIVOS EN SALUD PARA LA CIUDADANÍA

Campaña de la Región de Murcia para mujeres que estén embarazadas o planificando el embarazo.

“Prevención Trastorno del Espectro Alcohólico Fetal (TEAF)”



El Trastorno del espectro alcohólico fetal es 100% evitable

PARA PROTEGER A TU BEBÉ NADA DE ALCOHOL NADA DE RIESGO

Región de Murcia
Consejería de Salud
Dirección General de Salud Pública y Adicciones

[Acceder al vídeo de la campaña](#)

2 / NOVEDADES PARA PROFESIONALES

Modelo de Prevención de Adicciones Escolar y Comunitario. Programa ARGOS



ARGOS-COMUNITARIO/EDUCATIVO es un programa para intervenir en la prevención escolar de las adicciones en la Región de Murcia que conjuga la acción en los ámbitos sanitario, educativo y familiar, con una estrategia comunitaria de formación y participación, en la que se implica a la red sanitaria pública, educación y entidades locales, aplicando una metodología científica y sostenible para la prevención de las adicciones.

Este programa ha sido reconocido como buena práctica por la Comisión Europea y por el Sistema Nacional de Salud.

[Leer más](#)

Programa Prevención de Ludopatía



El programa “Qué te Juegas?” es una intervención preventiva de ámbito universal dirigida a adolescentes de ambos sexos.

Se oferta desde las Consejerías de Salud y Educación para su aplicación en centros educativos de la Región de Murcia.

El objetivo es fomentar una actitud crítica a las apuestas antes de que se den las primeras experiencias, lo que ayudará a su prevención.

[Leer más](#)